
打造“三个三”：扩大知名度
提升影响力

这次杭州市委统战部知工处领导的莅临

指导，是“新联之家”自6月份成立以来，接待

的第五批上级或兄弟县（区）统战部的嘉宾，

这些嘉宾们的到来，既为“新联之家”增光添

彩，又使“新联之家”显得更加生机盎然。

在“新联之家”三楼会议室，区委统战部

副部长洪文明就富阳区新联会开展的工作，

全面详细地向杭州市委统战部知工处领导进

行了汇报，他说，富阳新联会起步较早，领导

重视，我们从富阳实际出发，主要接纳民营企

业和外资企业的管理技术人员、中介组织和

社会组织从业人员、自由职业人员、新媒体从

业人员四个群体成员，其中有 8 个理事是区

政协委员。

自新联会成立以来，从总体来说是：班子

有力，制度完善，活动经常，队伍稳定。具体

主要体现在：我们将打造“三个三”，即“三个

品牌”、“三个基地”和“三个创新”。“三个品

牌”是指理事访、音乐荟、滴水公益；“三个基

地”是指林峰茶园基地、橡山兰苑基地、小桐

洲皮划艇基地 ；“三个创新”是指新联之家、

新联会微信公众号平台、《富阳新联》杂志，并

且在“教育培训、参政议政、服务社会、联谊交

友”等方面发挥了积极的作用。通过上下的

努力，现在我们的新联会可以说是生机勃勃，

知名度扩大，影响力倍增。

领导肯定新联会工作
提出相关指导意见

在听取了洪文明副部长的汇报后，杭州

市委统战部调信处副处长楼大伟首先发言，

他说：“富阳新联会早已听说，洪部长的总结

汇报精彩纷呈，亮点突出，特色明显，富阳新

联会已经成为连接上下综合性的枢纽。在这

里，特别值得一提并且应该高度称赞的是，在

《钱江晚报》连续刊登新的社会阶层人士风采

的专栏是不多见的，影响深远，主体媒体很重

要，值得推广。希望写一篇全面反映富阳新

联有深度的工作情况报告，向上推荐，提升和

扩大影响。”

杭州 市 委 统 战 部 知 工 处 副 处 长 方 蔚

军 感 慨 地 说 ：“ 富 阳 新 联 会 早 已 耳 闻 ，慕

名 已 久 ，今 天 一 来 ，不 枉 此 行 。 所 见 所

闻，三方面给我感受最深：一是刚到新联

之 家 大 门 ，新 联 会 理 事 们 的 统 一 整 洁 的

着装，精神饱满的形象，一看就感觉富阳

新联会不同凡响，战斗力、凝聚力毋庸置

疑；二是富阳新联会不光有活力，而且是

一 部 潜 力 无 量 内 在 发 动 机 ，显 示 出 强 大

力量；三是富阳新联会开展的各项活动，

概 括 起 来 一 个 字 玩 ，我 觉 得 这 是 一 种 境

界 ，玩 着 玩 着 就 会 玩 得 有 价 值、有 品 位、

有意义。”

杭州市委统战部知工处处长周铁峰说：

“富阳新联会有自己的特点和特色，各方面都

给人一个新字，面貌有新气象，工作有新亮点，

活动有新创意，新联之家有新特色，并充分突

出了平台化、社会化、资源化、项目化，可圈可

点，可喜可贺。”

2017 年 7 月 21 日上午，杭州市委统战部知工处处长周

铁峰、副处长方蔚军、调信处副处长楼大伟等一行莅临“新

联之家”考察，富阳区委统战部常务副部长程建荣、副部长

洪文明、台办副主任李爱国、侨联秘书处何路群和区统战部

党外人士服务中心主任沈晓亮陪同考察。区新联会常务副

会长叶军、副会长羊明坤、董柳水和其他理事穿着整洁的服

装，胸前别着别具风格的新联会大红徽标，在“新联之家”大

门口热情相迎。

杭州市委统战部知工处领导莅临“新联之家”
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近日，区住建局物管科在住建局六楼

会议室召开了全区物管行业迎接城市文明

程度指数测评工作会议。全区物业企业负

责人和小区项目负责人共 120 余人参加了

会议。

会 上 ，区 文 明 办 创 建 科 科 长 张 争 儿

以《迎接三级城市文明程度指数测评，创

建富裕阳光的大都市新型城区》为主题，

给大家作了迎检工作动员报告。报告分

“迎检基本情况和我们应该做什么”两个

部分。

区物业管理行业协会会长叶军在会上

作了表态发言，他说，“城市文明指数迎检工

作很重要，现在已经进入了关键时期，到了

最后冲刺阶段，各物业企业一定要统一思

想，扎扎实实抓好落实。会后，我们天意物

业发展有限公司将认真对照任务和要求，查

漏补缺，于 7 月 31 日前全部整改到位，积极

迎检。”

最后，区住建局物管科科长王晶提出

要 求 ，希 望 大 家 高 度 重 视 ，抓 好 落 实 ，并

保 持 长 效 机 制 ，紧 紧 围 绕 城 市 文 明 程 度

指 数 测 评 工 作 ，全 力 做 好 各 项 物 业 服 务

工作。
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全区物管积极迎接城市文明程度指数测评

奥的斯机电蝉联“浙江省外商投资企业履行社会责任示范企业”

日前，浙江省商务厅正式发布“2016 年度浙江
省 外 商 投 资 企 业 履 行 社 会 责 任 示 范 企 业 ”通 知 ，
奥 的 斯 机 电 电 梯 有 限 公 司 等 9 家 企 业 ，成 功 蝉 联

“ 浙 江 省 外 商 投 资 企 业 履 行 社 会 责 任 示 范 企 业 ”
名单。

奥的斯机电总裁朱康正表示：“获得浙江省人
民 政 府‘ 社 会 责 任 示 范 企 业 ’奖 对 于 奥 的 斯 机 电

而言，既是荣誉也是鼓励。自成立以来，我们就以
主 动 承 担 社 会 责 任 、向 社 会 发 展 奉 献 绵 薄 之 力 为
己 任 。 未 来 ，我 们 将 一 如 既 往 地 支 持 可 持 续 发 展
建设。”

“ 安 全 第 一 ”是 奥 的 斯 机 电 三 大 准 则 之 首 。
为 了 保 证 每 一 位 员 工 和 乘 客 每 时 、每 地 的 安 全 ，
奥 的 斯 机 电 从 上 到 下 实 行 全 员 环 境 、健 康 与 安 全
管 理 体 系 。 不 仅 如 此 ，奥 的 斯 机 电 还 非 常 重 视 通
过 安 全 乘 梯 教 育 活 动 提 升 公 众 安 全 意 识 ，携 手 国
家 质 检 总 局 特 种 设 备 安 全 监 察 局 、教 育 部 基 础 教
育 一 司 发 起“ 百 城 万 校 ”儿 童 安 全 乘 梯 流 动 宣 传
活 动 以 及“ 浙 江 省 中 小 学 质 量 教 育 社 会 实 践 基
地 ”、捐 资 助 教“ 爱 心 图 书 馆 ”“ 安 全 乘 梯 进 社 区 ”
等 项 目 。

在 产 品 贡 献 方 面 ，奥 的 斯 机 电 绿 色 小 机 房 电
梯 GeN2-MRTM 应 用 了 奥 的 斯 专 利 技 术 。 自 问 世
至 今 ，已 获 得 包 括 金 地 、万 科 、银 泰 等 国 内 多 家 知
名 房 地 产 企 业 的 青 睐 ，成 为 中 国 绿 色 城 市 建 设 中
坚力量。

近日，浙江天意物业发展有限公司按照

“预防为主，防消结合，加强训练，时刻准备”

的消防安全工作方针，在文华苑小区开展了

消防演习大练兵，公司50余人参加了此次演

习活动。

在活动现场，公司分管安保工作的徐

利康向大家示范了灭火器、水带、水枪等

消防设施的使用方法和注意的事项，并就

发生火情后如何自救、扑救、逃生、疏散群

众等知识重点进行了普及。随后，演习人

员分成四个小组，按照消防设施讲解和示

范的使用方法，进行了实战消防演习。

演习结束后，浙江天意物业发展有限公

司董事长兼总经理叶军作了简要总结，他说，

每年夏季都是火灾易发、多发期，这次公司开

展消防演习，是为了使大家熟练掌握消防设

施使用方法，同时，认真查找消防安全工作中

所存在的问题，积极做好安全隐患排查整治

工作。及时制定切合实际的解决方案，杜绝

火灾隐患事故的发生，为业主营造一个安全

的生活环境。

文华苑小区业委会主任王文军和部

分业主全程观摩了演习，事后王主任在微

信朋友圈上传了他自己用手机拍下来的

演习大练兵的实战图片，并感慨地写道：

居安思危才能安居乐业！看到这样的演

习，部分业主都由衷地竖起了大拇指：住

这样的小区，安心！ 吴伟人

浙江天意物业开展消防演习大练兵


